



StopVIH realiza intensa jornada de prevención en Coche

Cochenses hablan sobre el SIDA



“ Quisiéramos repetir este tipo de visitas y jornadas en la isla de Coche. Sin embargo, la falta de recursos financieros y apoyo del sector público y privado dificultan enormemente que poblaciones en riesgo se beneficien de programas dirigidos hacia la prevención para darle eficiente respuesta al SIDA. ”

La isla de Coche se presenta altamente vulnerable frente a la infección por el virus de inmunodeficiencia humana (vih) y/o síndrome de inmunodeficiencia adquirida (sida).

Considerando la prevención del virus de inmunodeficiencia humana (vih) y del síndrome de inmunodeficiencia adquirida (sida) como único medio para

disminuir el registro de nuevas infecciones, ésta debe estar dirigida a todos los sectores de la sociedad.

La Organización StopVIH se ha instalado en la isla de Coche desde el pasado domingo 15 hasta el próximo miércoles 18 de marzo de 2009 gracias a la valiosa colaboración de los sensibles amigos de Conferry y Punta Blanca Ocean Club en la isla de Coche, quienes con su patrocinio permiten a los cochenses beneficiarse de las actividades que realiza la organización para fortalecer las estrategias y reforzar la importancia del proceso de prevención del VIH/Sida en comunidades vulnerables como la de Coche. La información fue suministrada por el presidente de la Organización StopVIH, Jhonatan Rodríguez, quien des-

tacó, "Hay que valorar mucho nuestra vida. Hay que valorar la vida de los demás. Hay que poner atención a temas como este. Hay que promover los valores que se han ido perdiendo en nuestra sociedad. Si concienciamos a las generaciones de relevo, se le puede dar una respuesta más efectiva al SIDA."

Rodríguez informó, que durante la jornada se realizan visitas a centros asistenciales de salud, colegios y comunidades de la isla de Coche.

En los conversatorios que ofrece StopVIH a los niños, niñas y adolescentes cochenses, se trata aspectos de vital importancia como la definición de conceptos básicos sobre VIH/Sida, diferencia entre ambas, vías de transmisión de VIH, formas en que no se transmite el VIH, maneras de

prevenir la infección, mitos sobre el VIH, servicios disponibles en Venezuela, así como información estadística actualizada para generar impacto positivo a estas actividades dirigidas a la prevención.

Adicionalmente, para la población sexualmente activa, se proyecta video de 30 minutos, seguido de un repaso para evaluar que la información ha sido captada de la manera correcta y para concluir, se abre un ciclo de preguntas y respuestas que dura aproximadamente de 20 a 30 minutos dependiendo el número de personas del grupo.

Señaló Rodríguez, que además de los conversatorios, cada una de las personas que está presente en las actividades, recibe material impreso con información de vital importancia sobre infecciones de transmisión sexual (ITS), VIH, SIDA, derechos humanos de personas que viven con VIH, sexualidad responsable, y un volante desplegable con instrucciones para el uso correcto del condón.

El equipo técnico de la Organización StopVIH distribuye 200 condones femeninos y 1.000 condones masculinos en la isla de Coche durante esta jornada.

"Este tipo de jornadas generan cambios positivos de comportamiento hacia una sexualidad sana, responsable y sin riesgos", como afirma Jhonatan Rodríguez.

Todos los sectores deben involucrarse en la lucha contra el SIDA, por lo tanto instamos fuertemente al sector público y privado a facilitar los recursos indispensables para darle continuidad a la labor que StopVIH realiza en pro de los niños (as), adolescentes, jóvenes y adultos en general.

Visita www.stopvih.org o comunicate al (0412) 093-2924 ó del (0412) 196-9052.

“ Los niños (as) adolescentes y jóvenes deben tener papel protagónico en programas de prevención tanto en sus colegios como en sus comunidades para evitar nuevas infecciones. ”